

El sábado 1 de Octubre estrenamos la temporada con el **Júnior masculino** que tuvo enfrente un duro rival como el Colegio El Prado "A". La diferencia entre ambos equipos quedó patente desde los primeros minutos. Nuestro equipo, con mayoría de jugadores de primer año, demostró que pese a todo tiene muchas ganas de trabajar y seguir aprendiendo. Esperamos que las dificultades pasadas durante la pretemporada hayan acabado y puedan progresar rápidamente de la mano de Dani Núñez.

El domingo debutó nuestro Sénior Masculino en la **Primera "B" Autonómica**, categoría en la que nunca antes habíamos participado. La renovación del equipo mostró muchas caras nuevas en este primer partido que además contó con la presencia de tres jugadores del Sub21, Arturo, Capi y Óscar Pérez, que no sólo no desentonaron sino que aportaron minutos de intensidad y calidad.

El estreno fue en Rivas ante un rival que cedió a los nuestros el control del marcador desde el primer cuarto. La intensa defensa presionante de los de Dani Núñez generó gran cantidad de canastas fáciles que junto con el dominio en el juego interior hicieron que se alcanzaran los 30 puntos de diferencia. El bajón físico final hizo que los locales redujesen las distancias. Buen comienzo pues de una temporada que no va a ser nada fácil pero que con el trabajo y compromiso de todos seguro que acabará con opciones de recuperar la categoría perdida el pasado año.